# DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS

MUSEOS PARA UNA SOCIEDAD SOSTENIBLE



**DEL 9 AL 17 DE MAYO DE 2015** 

18 MAYO 2015



## DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS

18 MAYO 2015

"Museos para una sociedad sostenible"

El Consejo Internacional de Museos (ICOM) creó el Día Internacional de los Museos en 1977, con el fin de sensibilizar a las comunidades con respecto al rol de etos espacios en el desarrollo de la sociedad.

Cada año, el DIM reúne a un número cada vez mayor de museos alrededor del mundo. En estos últimos años, la celebración de este día ha logrado su mayor participación con cerca de 30,000 museos que organizan actividades en más de 120 países.

Tradicionalmente, el Día Internacional de los Museos se celebra alrededor del 18 de mayo y los festejos pueden durar un día, un fin de semana o una semana. Para este 2015, en el estado de Jalisco se han reunido 19 museos que, en conjunto, presentarán un programa nutrido de actividades que van desde conferencias, talleres, visitas autogestivas y guiadas, cine, entre otras, durante nueve días.

¡Participa con nosotros en la fiesta de los museos!

## GALARDÓN AL MÉRITO MUSEÍSTICO

Dirección de Museos y Exposiciones Secretaría de Cultura Jalisco

## Sábado 9 de mayo 18:00 hrs.

Entrega del Galardón al Mérito Museístico Presentación del proyecto El MUAC en tu casa

Ponente: Miriam Barrón García

Artista visual

Coordinadora de Proyectos de Vinculación

MUAC (Museo de Arte Contemporáneo, Universidad Nacional Autonoma de México)

En el marco del Día Internacional de los Museos la Secretaría de Cultura Jalisco, a través de la Dirección de Museos y Exposiciones, cada año entrega el *Galardón al Mérito Museístico*. Dicho evento pretende reconocer la trayectoria de personas que han aportado sus conocimientos y acciones en beneficio de los museos de nuestra entidad.

En esta ocasión, el reconocimiento tiene un nuevo enfoque, ya que se busca premiar las mejores prácticas de equipos de profesionales que prestan sus servicios para los museos de nuestro estado, ya sean públicos o privados, y cuyas acciones garanticen la gestión sostenible de estos espacios.

Como eje principal de este reconocimiento y componente formativo del programa de actividades, cada año invitamos a especialistas en temas relacionados con museos para que nos compartan sus experiencias mediante conferencias.

#### Proyecto

#### El MUAC en tu casa

Con el fin de ir más allá del espacio museístico e involucrar a nuevos públicos en las artes visuales, el MUAC y la Escuela Nacional Preparatoria han desarrollado: *El MUAC va a tu casa*, proyecto que involucra a estudiantes de bachillerato en un proceso de conservación, resguardo y socialización de algunas obras del acervo de la Dirección General de Artes Visuales de la UNAM.

En esta charla tendremos la participación de Miriam Barrón García, artista visual y coordinadora del proyecto por parte del MUAC.

## ACTIVIDADES EN MUSEOS

#### CASA MUSEO LÓPEZ PORTILLO

Viernes 15 de mayo 20:00 hrs. Concierto Inner Landscapes

Este concierto, con Ari Omar, tiene la peculiaridad de estar en la frecuencia 432 Hz, que es saludable, propicia el equilibrio de los dos hemisferios cerebrales, beneficiando al escucha, pues provoca armonía entre el entorno y el individuo.

## CENTRO INTERPRETATIVO GUACHIMONTONES PHIL WEIGAND / TEUCHITLÁN

Del sábado 9 al domingo 17 de mayo *Horario del museo* 

El lado sustentable del pasado Piedra + palo + lodo = Hogar Arquitectura prehispánica como ejemplo de sustentabilidad

El bajareque es una técnica milenaria de construcción sustentable que incluye postes de otate, palos o cañas entretejidos y barro. Dentro de la tradición Teuchitlán fue uno de los principales métodos constructivos para los templos y viviendas.

**Modalidad secundaria y preparatoria:** Actividad física y manual en la que los participantes seleccionarán los materiales y pondrán a prueba su capacidad arquitectónica construyendo un muro con la técnica sustentable del bajareque.

**Modalidad preescolar y primaria:** Actividad didáctica para el desarrollo psicomotriz en la que los participantes organizarán la secuencia de tarjetas didácticas que se muestran las fases de la construcción de un templo utilizando la técnica del bajareque.

Actividades sin costo dirigidas a escuelas interesadas (reservación previa).

#### **INFORMES**

c. interpretativo. guachimontones@gmail.com

Cel. 38 41 09 03 88

Facebook. Centro Interpretativo Guachimontones Phil Weigand

#### GALERÍA DE JURISTAS Y LEGISLADORES JALISCIENSES Y MUSEO DE SITIO

#### Sábados 9 y 16 de mayo / 10:00 hrs.

¡Celebremos todos el Día Internacional de los Museos! Aprende y diviértete de forma práctica y sencilla con el juego: "Y tú, ¿participas para lograr una sociedad sostenible?"

#### GLOBO, MUSEO DEL NIÑO

#### Miércoles 13 de mayo / 10:00 hrs. Subasta de arte

Actividad de apreciación donde los participantes descubrirán el verdadero valor de las obras de arte.

## Sábado 16 de mayo / 10:00 hrs. Taller: Museo para maestros

Taller de sensibilización dirigido a docentes para optimizar la visita a los museos.

#### INSTITUTO CULTURAL CABAÑAS

Sábados 9 y 16 de mayo / 13:00 hrs.

Presentación y discusión sobre "La pieza del mes"

Durante todo mayo se presentará una pieza especial de la "Colección Pueblo de Jalisco" del Instituto Cultural Cabañas, con la finalidad de profundizar en una sola obra artística desde la perspectiva de la sustentabilidad.

¿Qué me dice esta pieza?, ¿a qué me recuerda?, ¿qué me evoca? Estas y otras preguntas serán planteadas por tres invitados especiales, quienes compartirán sus reflexiones sobre la pieza con los visitantes del museo.

De la misma manera, el museo invita a que el público contribuya con su propia interpretación de la pieza del mes y la comparta en la sala de exposición ¿y tú qué lectura le das a esa pieza?

#### Tarifas de entrada al Instituto Cultural Cabañas

\$ 70 Entrada general

\$45 Turismo nacional con identificación

\$20 Estudiantes y maestros con credencial vigente

Niños menores de 12 años y adultos mayores con credencial del INSEN

Martes entrada libre

#### MUSEO ARQUEOLÓGICO DE SAN AGUSTÍN

#### Viernes 1 de mayo San Agustín, Lugar con Historia

Exposición fotográfica, que muestra una línea del tiempo sobre la localidad de San Agustín, estará expuesta durante mayo.

Jueves 14 de mayo / 09:00 hrs. Cine Club
Película: *Lorax*.

#### Jueves 14 de mayo / 11:00 hrs. Taller de barro bruñido

Tener un objeto es tener una historia.

#### Jueves 14 de mayo / 14:00 hrs. Conocer nuestra Tierra

Los participantes podrán conocer sobre el tipo de suelo que se tiene en la localidad como conferencia de la modificación o afectación al ser fraccionada y de esta manera poder hacer un huerto sustentable para su familia.

#### MUSEO DE ARTE DE ZAPOPAN

Jueves 14 de mayo Salida: 21:00 horas

Paseo ciclista nocturno en colaboración con GDL en Bici

Visita guiada a las exposiciones: 22:30 hrs.

Av. Chapultepec y Av. México

Más informes para otros grupos ciclistas interesados en participar: 38 18 25 75 / mazinfo@zapopan.gob.mx

Sábado 16 de mayo / 12:00 hrs.

Gofrados

Taller de gofrado para niños de 8 a 12 años

Impartido por Joao Rodríguez

Es necesario inscribirse

Cupo limitado a 20 niños

Durante el taller los niños plasmarán ilustraciones utilizando la técnica del gofrado y comprenderán cómo se realizaron algunas piezas de la exposición ZEA MAYS. Se emplearán pigmentos naturales (no se utilizarán ácidos ni tintas tóxicas).

Sábado 16 de mayo / 13:00 hrs.

Oratorio / Concierto, lectura, manifestación política

Arquitectura Efímera Sonora: Andrés Orozco

Textos, voz hablada: Enrique Enciso Radio de onda corta: Armando Castro

Lectura de textos que denuncian la destrucción causada por la industrialización, escritos por Enrique Enciso, perteneciente al colectivo "Un Salto de Vida".

#### MUSEO DE ARTE RAÚL ANGUIANO (MURA)

#### Sábado 9 de mayo / 11:00 hrs. Taller infantil

#### Delineando tu paisaje

Taller impartido por personal del museo cuya finalidad es consolidar conocimientos, habilidades y actitudes que favorezcan el entorno social y el entorno natural mediante el arte contemporáneo.

#### Sábado 16 de mayo / 11:00 hrs. Taller infantil

#### El árbol insólito

Un fascinante taller donde el objetivo principal es propiciar la reflexión y encaminar acciones hacia la sustentabilidad. Los participantes se harán concientes de las malas acciones que practicamos para afectar los recursos naturales. Dentro del taller se propone adoptar hábitos que propicien la conservación y rehabilitación ambiental, incluso un cambio de acciones y de pensamiento para respetar los límites de la naturaleza, ser amigables y nobles con nuestro entorno, creando como resultado un grandioso árbol construido de material de desecho, donde sus frutos, serán las grandes ideas de los niños, para contribuir al cuidado de nuestro sistema ecológico.

#### Sábado 16 de mayo / 11:00 hrs.

Taller para adultos

#### Huerto en casa

## "Cultivar tus propios alimentos es como imprimir tu propio dinero"

Un taller donde conocerás como cultivar en espacios pequeños, para recoger hortalizas y frutos en tu propio jardín. *Los talleres son con inscripción previa*.

#### Cine en el MURA

## Jueves 14 de mayo / 18:00 hrs. *Princesa Mononoke*

Sinopsis: Con el fin de curar la herida que le ha causado un jabalí enloquecido, el joven Ashitaka sale en busca del dios Ciervo, pues sólo él puede liberarlo del sortilegio. A lo largo de su periplo descubre cómo los animales del bosque luchan contra hombres que están dispuestos a destruir la Naturaleza.

#### Viernes 15 de mayo / 11:00 hrs. Yo lo creo

## Largometraje sobre la sustentabilidad social

Sinopsis: Este documental es una propuesta audiovisual con declaraciones de figuras públicas, quienes dan su opinión y puntos de vista respecto al argumento del largometraje: cómo salir adelante sin perjudicar al otro trabajar con el resto dejando prejuicios de lado y sin molestar a quienes están cerca.

#### Domingo 17 de mayo / 11:00 hrs. Lorax: en busca de la trúfula perdida

Sinopsis: Cuenta la historia de un chico que busca el objeto que le permitirá ganarse el afecto de la chica de sus sueños. Para conseguirlo, debe descubrir la historia del Lorax, una encantadora aunque malhumorada criatura que lucha por proteger un mundo en vías de extinción.

#### MUSEO DE ARTE SACRO

Miércoles 6 de mayo / 11:00 hrs.

Concurso de creación artística

"Microespacios sostenibles"

El arte, entendido desde un contexto de sostenibilidad, puede contribuir a lograr una mejor comunicación entre las personas y tiene el potencial de transformar la vida cotidiana. A través de las obras de la colección del museo, los participantes podrán valorar temas sociales tales como el cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad.

#### Fecha de inscripciones del 25 de abril al 6 de mayo

Dirigido a niños de 6 a 12 años.

El trabajo se realizará en equipos conformados por cuatro niños.

Material proporcionado por el museo.

La votación será abierta al público y vía Facebook del Museo de Arte Sacro.

Ganará aquella obra que obtenga el mayor número de "me gusta".

Premiación con la presencia del Emmo. Sr. Cardenal D. Francisco Robles Ortega .

Domingo 17 de mayo / 13:00 hrs.



#### MUSEO DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA

Sábado 16 y domingo 17 de mayo / 10:00 hrs. **Recorrido por el patrimonio natural de la región** Salida del Museo de la Ciudad de Guadalajara

> Duración aproximada: 4 horas Cuota de recuperación

Mayores informes: 1201 8713

#### MUSEO DE LAS ARTES POPULARES DE JALISCO

Sábado 9 de mayo 11:00 y 16:00 hrs. Taller "Herencia Familiar"

Elaboración de viejitos de papel maché con el objetivo de preservar una tradición y técnica artesanal heredada de generación en generación.

Viernes 15 de mayo / 18:00 hrs. Conferencia "Herencia milenaria"

El rescate y preservación de las técnicas artesanales benefician el desarrollo de sociedades sostenibles. Impartida por Ángel Santos, maestro del Arte Popular

Domingo 17 de mayo / 12:00 hrs. **Presentación de títeres** 

Cuentos de ecología y tradición oral por parte de la compañía Kickapoo.

## MUSEO DE PALEONTOLOGÍA DE GUADALAJARA

Sábado 9 de mayo / 13:30 hrs. ¿Qué pasa si...?

Juego de <u>mes</u>a

Mediante una serie de preguntas y respuestas los participantes llegarán a conocer el impacto que tienen sus actividades diarias: ¿qué pasa cada que compramos una botella de agua?, ¿qué pasa cuando solo utilizamos un vaso de agua al lavarnos los dientes? El objetivo es hacer propuestas de qué debemos hacer para promover una sociedad sustentable.

Sábado 9 de mayo / 13:30 hrs. Las bacterias ganan

Los participantes conocerán la importancia de las bacterias en la vida

del planeta y por qué son un ejemplo natural de sustentabilidad.

Sábado 16 de mayo / 12:30 hrs. Conferencia

*Mamíferos de Jalisco*Ponente Jesús Moreno

Conferencia previa a la inauguración de la exposición fotográfica del proyecto *E-Mammal International*, que se exhibirá a partir del 26 de mayo en este museo. E-Mammal International es un proyecto de observación de diferentes mamiferos que viven en Jalisco, en el que participaron 5 grupos escolares de 5 municipios.

#### MUSEO DE SITIO DE PALACIO DE GOBIERNO

#### Concurso de fotografía / El Palacio Sustentable Premio: Una cámara digital

*Tema:* Museos para una sociedad sostenible, el cual reconoce el papel de los museos para concientizar al público sobre la necesidad de una sociedad menos derrochadora, más solidaria y que aproveche los recursos de una manera más respetuosa con los sistemas biológicos.

*Bases*: La convocatoria va dirigida al público en general. La fotografía deberá reflejar el tema de la sustentabilidad en el Palacio de Gobierno. El interesado deberá registrarse en el módulo de recepción del museo del sábado 9 al martes 12 de mayo, dentro de los horarios de apertura. La recepción de fotografías será a través de la dirección del correo del museo (palaciodegobierno.museo@hotmail.com) del sábado 9 al 12 de mayo hasta las 11:59 hrs.

La fotografía podrá ser tomada con cámara digital o Smartphone. Solamente se aceptará una fotografía por participante. La fotografía se deberá tomar en el recinto del Palacio de Gobierno (museo, pasillos, y fachada del edificio). Y contará con una ficha técnica (nombre de la fotografía, nombre completo del autor, año de producción, breve reseña descriptiva de la fotografía no mayor a 300 palabras). Debe ser de un tamaño no menor a 20.3 cm x 27.1 cm.

El miércoles 13 de mayo se publicarán en la página de Facebook del museo (Museo de Sitio de Palacio de Gobierno del Estado de Jalisco) las cinco fotografías finalistas para que el público, a través de darle "me gusta", vote por su fotografía favorita.

La votación se cerrará el sábado 16 de mayo a las 11:59 horas, siendo el ganador la fotografía que obtenga el mayor número de "me gusta" hasta la fecha y hora indicadas.

La premiación se llevará a cabo el domingo 17 de mayo de 2015, a las 14:00 horas en el museo.

#### Sábado 9 a domingo 17 de mayo / 12:00 hrs.

Lunes cerrado

Taller Adopta una planta.

Edad: 6 a 14 años

Los niños se acercarán al mundo de la sustentabilidad a través de las plantas y el ecosistema, mediante un enfoque práctico, lúdico y educativo, convirtiéndose en pequeños jardineros y experimentando el placer de trabajar con el medio ambiente.

En el taller, los niños aprenderán los nombres y las características de algunas plantas que se utilizan para distintos fines, así como las técnicas que un jardinero utiliza comúnmente y los cuidados que debe tener dicha planta.



#### MUSEO DEL EJÉRCITO Y LA FUERZA AÉREA "CUARTEL COLORADO"

Sábado 9 de mayo / 12:00 hrs. **Proyección de videos de corte histórico** *Biografías del poder: Venustiano Carranza* 

Domingo 10 de mayo / 16:00 hrs. **Proyección de videos de corte histórico** *Biografías del poder: Porfirio Díaz* 

Domingo 17 de mayo / 10:00 hrs. **Papiroflexia** *Personas mayores de 6 años*Lugar: Taller de restauración

#### MUSEO DEL PERIODISMO Y LAS ARTES GRÁFICAS

Del Sábado 9 al domingo 17 de mayo Martes a viernes 10:00 hrs. Sábado y domingo 10:00 hrs. Taller infantil Noticias para una sociedad sostenible

Un planeta limitado no puede suministrar indefinidamente recursos al ritmo que llevamos. Por esto surgió la idea de ir hacia un desarrollo real, que permita la mejora de las condiciones de vida, pero compatible con una explotación racional de los recursos del planeta para cuidarlo. Se trata del desarrollo sostenible, y debe satisfacer las necesidades de las generaciones presentes sin comprometer las del futuro.

En este taller los participantes compartirán sus puntos de vista sobre diversos videos educativos en torno al tema del cuidado del planeta y el desarrollo sostenible; producirán información visual en torno al mismo y finalmente realizarán la primera plana de un periódico en torno a este tema, donde mostrarán la noticia más relevante y de interés: animales en peligro de extinción, calentamiento de la Tierra, reciclado, entre otros.

## MUSEO NACIONAL DE LA CERÁMICA / TONALÁ

Lunes 11, miércoles 13 y viernes 15 de mayo / 17:00 hrs.

Taller de acercamiento al grabado

Impresiones en la técnica de barro betus Requisitos: Tener 15 años o más

Contar con un juego de gubias y un rodillo casero

## MUSEO REGIONAL DE GUADALAJARA

Sábado 9 y domingo 10 de mayo De martes 12 a domingo 17 de mayo Dentro del horario del museo Recorrido autogestivo por las exposiciones permanentes y temporales del museo, con el tema sociedades sostenibles en la historia de Jalisco.

Del martes 12 al domingo 17 / 10:00 hrs. Talleres lúdicos

## MUSEO REGIONAL DE LA CERÁMICA / TLAQUEPAQUE

Sábado 9 de mayo / 17:00 hrs. Conferencia Cerámica de Tonalá hacia una cultura sustentable

Ponente: Sergio Pérez



### MUSEO TROMPO MÁGICO

Del sábado 9 al domingo 17 de mayo

Horario del museo

Atelier de esencias

Del sábado 9 al domingo 17 de mayo *Horario del museo* **Planeta naturarte** 

Del sábado 9 al domingo 17 de mayo Horario del museo **Huerto inteligente** 

Sábado 9 de mayo / 16:00 hrs. **Presentación del proyecto La Semilla** Ponente Arq. Carlos Rodríguez Bernal

Jueves 14 de mayo / 16:00 hrs. Sustentabilidad con alas Ponente: Dr. Eduardo Santana Castellón

#### MUSEOS PARTICIPANTES

#### 1. Dirección de Museos y Exposiciones

Secretaría de Cultura Jalisco Cuitlahuac 305. Barrio de Analco Guadalajara, Jalisco Tel. 30 30 14 13

#### 2. Casa Museo López Portillo

Liceo 177, Esq. San Felipe, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tels. 12 01 87 20 y 21 Martes a sábado de 10:00 a 17:00 hrs. Domingo de 10:00 a 15:00 hrs. ENTRADA LIBRE

#### 3. Centro Interpretativo Guachimontones Phil Weigand

Camino al sitio arqueológico Guachimontones s/n Teuchitlán, Jalisco Cel. 38 41 09 03 88 C.interpretativo.guachimontones@gmail.com Martes a domingo de 9:00 a 17:00 hrs.

#### 4. Galería de Juristas y Legisladores Jaliscienses y Museo de sitio del Congreso del Estado

Av. Hidalgo 222, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 36 79 15 63 Lunes a viernes 10:00 a 18:00 hrs.

#### 5. Globo, Museo del Niño de Guadalajara

5 de Febrero Esq. Analco, Unidad Administrativa Reforma Guadalajara, Jalisco Tel. 36 69 13 81 Martes a domingo de 10:00 a 18:00 hrs., excepto viernes, hasta las 19:00 hrs.

#### 6. Instituto Cultural Cabañas

Cabañas 8, Col. Las Fresas Plaza Tapatía Guadalajara, Jalisco Tel. 39 42 12 00 ext 31051 Martes a domingo 10:00 a 18:00 hrs.

#### 7. Museo Arqueológico de San Agustín

Pedro Loza 127, Col. Centro San Agustín Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco Tel. 32 83 44 30 Martes a sábado de 9:00 a 15:00 hrs.

#### 8. Museo de Arte de Zapopan MAZ

Andador 20 de noviembre 166 Centro. Zapopan, Jalisco Tel. 38 18 25 75 <u>Martes a</u> domingo de 10:00 a 18:00 hrs.

#### 9. Museo de Arte Raúl Anguiano MURA

Av. Mariano Otero 375, Col. Moderna Guadalajara, Jalisco Tel. 13 77 79 09 Martes a sábado de 10:00 a 18:00 hrs. Domingo de 10:00 a 15:00 hrs.

#### 10. Museo de Arte Sacro

Liceo 17, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 36 13 67 06 Martes a sábado 10:00 a 17:00 hrs. Domingo 10:00 a 14:00 hrs.

#### 11. Museo de la Ciudad

Calle Independencia 684, Centro Guadalajara, Jalisco 12 01 87 12 al 15 Martes a sábado de 10:00 a 17:30 hrs. Domingos de 10:00 a 14:30 hrs.

#### 12. Museo de las Artes Populares de Jalisco

San Felipe 211, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 36 14 38 91, 30 30 97 79 Martes a viernes 10:00 a 18:00 hrs. Sábado y domingo 10:00 a 16:00 hrs

#### 13. Museo de Paleontología de Guadalajara

Av. Dr. Roberto Michel 520 Col. San Carlos Guadalajara, Jalisco Tel. 36 19 55 60 Martes a sábado 10:00 a 18:00 hrs. Domingo de 11:00 a 16:00 hrs.

#### 14. Museo de Sitio de Palacio de Gobierno

Av. Corona 31, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 39 42 12 00 ext. 31006, 31026 Martes a sábado de 10:00 a 18:00 hrs. Domingo de 10:00 a 15:00 hrs.

#### 15. Museo del Ejército y la Fuerza Área "Cuartel Colorado"

Valentín Gómez Farias 600 Sector Reforma Guadalajara, Jalisco Tel. 36 18 39 74 Martes a sábado de 10:00 a 18:00 hrs. Domingo de 10:00 a 16:00 hrs.

#### 16. MUPAG Museo del Periodismo y las Artes Gráficas

Alcalde 225, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 36 13 92 85 Martes a sábado 10:00 a 18:00 hrs. Domingo de 10:00 a 16:00 hrs.

#### 17. Museo Nacional de la Cerámica/ Tonalá

Constitución 104, Tonalá, Jalisco Tel. 35 86 60 00 ext. 1521 Martes a domingo 10:00 a 18:00 hrs.

#### 18. Museo Regional de Guadalajara

Liceo 60, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco Tel. 36 13 27 03 y 36 14 99 57 Martes a sábado de 9:00 a 17:30 hrs, Domingo de 9:00 a 16:30 hrs.

#### 19. Museo Regional de la Cerámica/ Tlaguepague

Independencia 237, Centro Tlaquepaque Tel. 36 35 54 04 Martes a sábado de 10:00 a 17:45 hrs. Domingo de 10:00 a 15:45 hrs.

#### 20. Museo Trompo Mágico

Avenida Central 750
Fraccionamiento Residencial Poniente
Zapopan, Jalisco
Tel. 30 30 00 30
Martes a viernes de 9:00 a 18:00 hrs.
Sábado y domingo de 11:00 a 19:00 hrs.









































